水仙園だより

第301号

令和6年8月発行

はじめに

ひまわりや朝顔など、夏休みの花が咲いている姿を見かけるようになりました。今年は例年に比べ梅雨明けが遅れていますが、すでに暑い日が続いています。7月は梅雨にも関わらず、熱中症警戒アラートが幾日も気象庁より発表されました。長期予報では、8月は平年よりも暑くなる可能性が高いとの予測が出されており、今後も高温にさらなる警戒が必要となっています。利用者さんが脱水や熱中症にならないよう、体調や温度管理に努めさせていただきます。

今月の予定

☆8月 1日(木) 物故者追悼法要

☆8月 7日(水) 嗜好品マーケット

☆8月14日(水) おやつ作り

☆8月27日(火) 誕生会(8月生まれの方)

- ◎レクリエーション外出は定期的に行っています
- ○選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

→ 味真野小学校 福祉学習

味真野小学校の4年生の児童のみなさんが、福祉 学習で来園されました♪

「コマ回し」「けん玉」「お手玉」「あやとり」「メンコ」 「かるた」といった、利用者のみなさんも馴染み深い「昔あそび」を一緒に楽しみました♪利用者のみなさんも昔を思い出しながら楽しく取り組まれ、興奮した様子で「楽しかったわ~」と喜ばれていました。♪





最後には手話による歌を披露して頂き、 一緒に紙飛行機を飛ばしました♪







7月ふれあいのひととき

○七夕会〈

7月5日、中庭にて恒例の七夕会を開催しました。梅雨の合間の天気に恵まれ、雨の予報でしたが七夕会を開催することが出来ました♪

風で願い事の短冊が飛ばされてしまうハ プニングに見舞われましたが、皆さんの願 い事は無事天に届けることが出来ました♪













味

味真野小学校のみなさんありがとうございました









《ふれあい通信》

新型コロナウイルス感染症は「第11波」に入ったと見られており、全国的に感染者数が激増しています。 現在流行しているのは、オミクロン株から変異した「KP.3」株といわれています。以前流行していた型 よりも感染力が強く、主に喉の痛みや発熱等の症状を引き起こします。水仙園でも7月に入り新型コロナ の感染が相次いでおり、ご家族の皆様には面会等でご迷惑をおかけしており誠に申し訳ありません。

利用者のみなさんとご家族との大切な時間を守るため、今後とも感染対策に努めて参りたいと思います。